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色とりどりの花が咲きほこり、木々の緑が鮮やかな季節となりました。皆様におかれましてはますますご健勝のことと

お喜び申し上げます。先日 6月 14日に第 1 回 PTA 全体会・運営委員会が行われましたので、以下にご報告いたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                                    

 

ＰＴＡ事務局だより 

❖校長先生より❖   

 

本日は、お忙しい中、第１回ＰＴＡ全体会・運営委員会にお越しいただいて、ありがとうございます。また、日ごろ

から本校の教育活動に、御理解と御協力をいただきまして、誠にありがとうございます。 

 さて、１学期も３か月が経ち、気付いたら夏休みまであと１か月程になってきました。この間、生徒会行事や旅行的

行事等もあり、新年度が始まり、新しい学級、新しい仲間や先生方に出会って、緊張感で張りつめていた子どもた

ちも、自分のペースを掴み、各教科の授業をはじめ、学校行事、委員会活動、部活動と一生懸命に取り組む姿が見

られるようになってきました。 

今週の土曜日からは、中体連選手権大会も始まります。これまで積み上げてきた力を十二分に発揮して、勝って

も負けても悔いの残らない大会になってくれればと願っています。そして、次のステージに繋いでほしいと思いま

す。 

 

話は変わりますが、昨年の年末に、ＮＨＫの「プロフェッショナル仕事の流儀で、研究者 落合陽一」が出演しそこ

で話していましたが、「この先１０年後には、世の中の９割はＡＩがやってくれるようになり、人間はいらなくなる。我々

人間は、生き方を変えなくてはならないと話していました。」ゾッとするような話でした。 

１０年後、２０年後の社会を動かしているのは、間違いなく目の前の子どもたちです。そして、その子どもたちを育

てていくのが、我々大人の役割となります。とはいえ、私たちは、自分が学んだこと、自分が経験したことは、自信を

もって子どもたちに伝え教えることができますが、自分が経験したことのないこと、予想や想像が付かないことに

は、なかなか自信をもって話すことはできないものです。最近では、電子機器やソフトウェアの扱いについては、私

たちよりも、子どもたちの方が長けていることもあります。 

実は、１０年後２０年後は、我々も同じ社会で暮らしていますので、私たちも社会の変化を敏感になりながら、未

来を予想して学んでいかなくてはなりません。常に情報をかき集め、更新していく努力が必要です。 

そう考えてみると、これからのＰＴＡ活動も、これまでの「子どもたちのため」もありますが、我々大人同士の情報

収集の場、情報交換の場とする「大人の学びの場」を充実させることもあってもよいのかもしれません。例えば、小

中連携を生かした学習会や研修会など、一人一人で学ぶことは難しくても、みんなで学ぶことにより、新たな知識

が増え、その経験を通して自信をもって、さらに子どもに伝え教えることができるようになると思います。 

今後も社会の変化とともに、このＰＴＡ活動を大切にし、皆さんと力を合わせ、充実した取組をしていきましょう。 

今年一年の活動、どうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

❖令和６年度 学年委員の皆様❖ 

 

お忙しい中、学年委員をお引き受けく

ださいまして、ありがとうございます。 

改めまして１年間、よろしくお願いい

たします。 

 

 

◇❖ 令和６年度のＰＴＡ活動について ❖◇ 

各学級より、学年委員２名のみの選出で活動を行います。環境委員会・広報委員会・研修委員会の活動はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                   

                                                                     

                                                                           

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊ＰＴＡ役員紹介＊＊  

学 校 長 石 井  貴 司（ 校 長 ） 

会 長 水 柿  伸 郎（ 3 -４ ） 

副 会 長 曽我部由恵（ 3 -３ ） 

副 会 長 畑 野  由 香（ ２ -２ ） 

副 会 長 濱 岸  典 子（ １ -４ ） 

         一 関   浩（ 教 頭 ） 

事 務 局 長 浦 川  貴 史（ 教 諭 ） 

事務局次長 渡 邉  恵 子（ ３ - 2 ） 

事務局次長 佐々木麻由香( 1 - 4 ） 

事務局次長 村 上  靖 彦（ 教 諭 ） 

会 計 阿 部  百 代（ 3 -４ ） 

会 計 竹 田  一 成（ 教 諭 ） 

会 計 監 査 山 谷  郁 恵（ １ -３ ） 

会 計 監 査 川 上  晶 子( 1 - 1 ) 

 

≪事務局 年間活動予定≫ 

・ＰＴＡ入会式（４月） 

・ＰＴＡ総会（４月） 

・運営委員会（６月・２月） 

・青少年健全育成推進会総会（６月） 

・学校祭飲み物準備及び提供（９～１０月） 

・在校生向けリサイクル制服無料配布 

（１０月） 

・落ち葉拾い対応（１０月） 

・青少年健全育成推進会地域交流会 

（１２月） 

・予算委員会（２月） 

・入学説明会お手伝い（２月） 

・ＰＴＡ会計監査（１１月・３月） 

・令和７年度ＰＴＡ活動準備（３月） 

 

＊区Ｐ連関連＊  

・区Ｐ連総会  (５月９日) 

・会 長 部 会 （６月９日・１１月９日） 

・副会長部会 （６月２８日・１１月２８日） 

・環境委員会 （５月２８日・１１月２６日） 

・広報委員会 （６月１３日・２月３日） 

・研修委員会 （６月２５日・１１月７日） 

≪学年委員 年間活動予定≫ 

・運営委員会（６月・２月） 

・落ち葉拾い対応（１０月） 

・役員選考委員会（１１月～） 

・予算委員会（２月） 

◇❖  ＰＴＡ会計より  ❖◇ 

＊タッチペン寄贈について＊  

１ 学 年の生徒を対象に、タブレット学習支援として

タッチペンを寄贈します。７月中に配付ができるように

準備中です。  

（ タッチペンの寄贈は、令和６ 年度までの予定でした

ので、今年度で終了となります。）  

 

＊学校祭飲み物提供について＊  

コロナ禍以降、学校祭Ｐ Ｔ Ａバザーの開催ができな

い代替策として、例年通り、１ ０ 月４日 （ 金 ）の学校祭

当日、全校生徒に飲み物を提供します。  

昨年同様、事前に２種類 （アクエリアス・麦茶）から

希望をとり、学校祭当日の昼食時間に合わせて提供

します。（ 飲み終わった後のペットボトルは、ご家庭に

持ち帰りをお願いします。）  

◇❖  リサイクル制服について  ❖◇ 

①学校祭 (１ ０ 月 )の保護者公開日に合わせ、在校生

向けの制服無料配布を計画しています。 

詳細が決まり次第ご案内します。 

（ ９月案内予定）  

 

②来年度入学の 1 年生より、新しい制服に変更になり

ますので、これまで行っていたリサイクル制服の回収を

今年度はいたしません。無料配布終了後、残った在庫

に関しましては、来年度処分するか、再度無料配布す

るか等、検討させていただきます。  

◇❖ 落ち葉拾いについて  ❖◇ 

１ ０月 17 日（木 ） 、24 日（木 ）の午前中に校外（羊

ヶ丘通沿いの歩道、花壇 ）の落ち葉拾いを実施予定で

す。保護者の皆様にはお手伝いのご協力をお願いした

いと思います。(８月下旬案内予定 ) 

 


